
 

教頭先生方から 
この学校の印象は、とても落ち着いているということです。また、 

生徒会活動や部活動が活発で、とても良い学校だなと思いました。 

部活動は１９もあり、それぞれの部で毎年輝かしい結果を残して

いて素晴らしいと思います。さらに東中を良くするには全校生徒が

自発的に行動できるようになればと思います。 

生徒から見た教頭先生方 

・大西先生は 笑顔が絶えないとても面白い先生だと思いました。 

・中澤先生とはまだあまり話した事がないけれど、優しそうな先生だと思

いました。 

・中澤先生と大西先生はいつも職員室で文書などをつくっていて、学校の 

ために頑張ってくれているんだなと思って、感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

中澤教頭先生                    大西教頭先生 


